

Ressort: Entertainment

Katy Perry träumt von eigener Mode-Linie

Los Angeles, 16.07.2013, 08:11 Uhr

GDN - US-Sängerin Katy Perry plant ihren Einstieg in die Modebranche, will aber in nächster Zeit noch keine eigene Mode-Linie auf den Markt bringen. "Ich würde wirklich gern in die Modebranche einsteigen, aber es fällt schwer, alles unter einen Hut zu bringen. Man wird sehen. Zudem ist es ein langwieriger Prozess und ich muss meinen Platz erst finden", verriet die 28-Jährige dem Magazin "Women`s Wear Daily".

Fans der Sängerin müssen sich also, was die Mode angeht, noch einige Zeit gedulden. "Im Moment entwerfe ich noch nichts, es gibt weder Skizzen noch einen Vertrag." Ferner stünde auch die Frage offen, für welchen Markt die Mode sein sollte. Der Star könne sich High-Fashion und preislich günstige Mode gleichermaßen vorstellen. Bis es soweit ist, kann man sich an ihren Parfüm-Kreationen erfreuen. Ihr zuletzt veröffentlichter Duft, "Killer Queen", ist eine Hommage an den gleichnamigen Hit der legendären Band Queen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-17762/katy-perry-traeumt-von-eigener-mode-linie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619